

Kommunalrichtlinie zur Förderung von Klimaschutzprojekten

Frau Schmidt stellte hierzu folgende mündliche Anfrage:

1. Vor dem Hintergrund, dass das Bundesministerium die Kommunalrichtlinie zur Förderung von Klimaschutzprojekten mit dem Ergebnis novelliert hat, dass mit Beginn des kommenden Jahres wieder Bundesmittel für kommunale Klimaschutzprojekte gestellt werden können, fragt sie an, ob die Verwaltung schon eine oder mehrere Maßnahmen in der Überlegung habe, die hierfür in Frage kämen?
2. Wenn dem so ist, welche Maßnahmen könnten das sein? Würde dazu auch die Verbesserung der Wegweisung für den Radverkehr zählen?
3. Könnten die energetischen Quartierskonzepte dafür in Frage kommen oder werden diese schon aus anderen Quellen gefördert und / oder gibt es in Hinsicht auf diese Konzepte ein Kumulierungsverbot?

Der Bürgermeister führte hierzu aus, dass aufgrund der Kürze der Zeit diese Fragen seitens der Verwaltung schriftlich beantwortet werden.